
Tesero, 22 gennaio 2015 

 

AUTOVALUTAZIONE D’ISTITUTO A. S. 2014/15 

VERBALE N. 2 

 

 Il giorno giovedì 22 gennaio 2015 alle ore 16,40  si riunisce presso la scuola secondaria di 

1° grado di Predazzo, su convocazione del Dirigente Scolastico dott.sa Candida Pizzardo, il Nucleo 

Interno di Valutazione per discutere il seguente ordine del giorno: 

1. Approvazione del verbale della seduta precedente. 

2. Rapporto di autovalutazione A.S. 2013/14 (da inviare al Dipartimento della Conoscenza 

entro il 31 gennaio 2015). 

3. Confronto e messa a punto del questionario di rilevazione del gradimento delle famiglie. 

4. Varie ed eventuali. 

Sono presenti: 

 prof.ssa Stefania Deflorian, collaboratore vicario; 

 prof. Flavio Matordes, componente docenti e referente per l’autovalutazione 

d’Istituto; 

 È presente inoltre il prof. Luigi Tuffanelli, quale referente per il Progetto d’Istituto. 

Partecipa, su invito, la dott.sa Fellin Manuela presidente della consulta dei genitori. 

Risultano assenti: 

 prof. Giuliano Zorzi, componente docenti; 

 sig. Gianluigi Pellegrin, componente ATA; 

 sig. Alberto Felicetti, componente genitori; 

 sig. Roberto Benedetti, componente genitori. 

Verbalizza il prof. Matordes in quanto referente d’Istituto per l’autovalutazione. 

Nonostante l’assenza di parecchi componenti del Nucleo, si decide comunque di iniziare la 

riunione vista la presenza della dott.ssa Fellin Manuela appositamente invitata. 

Punto n. 1 

Il verbale della seduta precedente viene approvato all’unanimità dei presenti. 

Punto n. 2 

Il prof. Matordes illustra brevemente i punti salienti della relazione di autovalutazione 

interna relativa all’A. S. 2013/14 soffermandosi principalmente sui dati di contesto, risorse e 

processi visto che i risultati sono stati ampiamente discussi nel corso della precedente riunione. 

Punto n. 3 

Prima di procedere al confronto con la dott.sa Fellini relativamente al questionario per la 

rilevazione del gradimento delle famiglie, la prof.ssa Deflorian premette che siamo in attesa che la 

provincia di Trento completi e trasmetta gli indicatori che consentano comparazioni di sistema che 

saranno poi una delle fonti importanti per la realizzazione del documento di autovalutazione interna. 

Non conoscendo ancora quali potranno essere i margini di autonomia valutativa che saranno 

concessi ai vari istituti, si ritiene fondamentale mantenere linearità con quanto sondato ed elaborato 

fino ad oggi. 

La dott.ssa Fellin espone alcune riflessioni sull’attuale questionario che possono essere così 

riassunte: 

 Strumento piuttosto complesso, poco snello. 



 Scarsi margini di manovra (vincoli rigidi). 

 Nella sezione 2 (insegnamento), le domande sono a volte impostate in maniera tale che 

sembra venga richiesto un giudizio sugli insegnanti, in contrasto pertanto in un’ottica di 

alleanza scuola-famiglia. 

 Predisporre le domande in modo tale che non tendano a contrapporre le parti (genitori – 

insegnanti). 

 La dott.ssa Fellin espone la possibilità di coinvolgere l’università di Bergamo, tramite un 

tirocinante o un laureando, per la predisposizione del questionario e la conseguente elaborazione dei 

dati nel rispetto di un’assoluta tutela della privacy. Il prof. Tuffanelli accoglie positivamente la 

proposta: tutto ciò che si può fare per coinvolgere maggiormente i genitori ben venga. Propone 

eventualmente di testare nel corso del presente anno scolastico il questionario con un campione di 

genitori. Possono essere prese in considerazione anche eventuali interviste a genitori scelti di ex 

alunni quale ulteriore strumento informativo. 

La prof.ssa Deflorian, ricordando la situazione di assoluta incertezza del momento, non si 

discosterebbe più di tanto dal questionario attuale; a tal proposito la dott.ssa Fellin propone di 

aggiungere alcune particolarità inerenti le caratteristiche della nostra realtà territoriale e della nostra 

scuola che influenzano sicuramente le risposte da parte dei genitori. 

. Fondamentale sarà la collaborazione con la consulta del genitori; senza creare aspettative 

che poi non si potranno mantenere. 

Punto n. 4 

Nessun intervento. 

 Terminata la discussione, alle ore 18,15 viene dichiarata chiusa la seduta. 

             Il verbalizzatore 

prof. Flavio Matordes  

 


